



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



22/08/2023

LEGISLATIVO



## La 4T debe continuar: Jorge Llaven Abarca

El diputado federal Jorge Llaven Abarca asistió a la Asamblea Informativa que encabezó el senador con licencia Manuel Velasco Coello en la Plaza La Coleta en San Cristóbal de Las Casas ante más de 7 mil personas de la región Altos, en la cual refrendó su compromiso de trabajar para dar continuidad a la Cuarta Transformación que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://diariodechiapas.com/metropoli/la-4t-debe-continuar-jorge-llaven-abarca/>